

# **Pforzheim**

#### **>IMPRESSUM**

IG Metall Pforzheim

Jörg-Ratgeb-Str.23, 75173 Pforzheim, Telefon 07231 157 00, Fax 07231 1570 50

▶ pforzheim@igmetall.de ▶ pforzheim.igm.de

Redaktion: Martin Kunzmann (verantwortlich), Arno Rastetter

## Kurz notiert

**Haustarif** bei Sihn ausgeweitet, 2016 erstmals Weihnachtsgeld und Anspruch auf Altersteilzeit

**Protest** der Pforzheimer Busfahrer gegen die Entlassungen beim 1. Mai 2016. IG Metall Bezirkssekretär Roman Romanowski trifft mit seine Mairede auf große Zustimmung der Kundgebungsteilnehmer

**Erstmals Kundgebung** mit hervorragender Beteiligung bei Mapal WWS im Rahmen der Tarifrunde der Metall- und Elektroindustrie

**Tipp** für »Ferienhelfer« Wer über die Ferien in einem tarifgebundenen Betrieb arbeitet und Mitglied der IG Metall ist hat Anspruch auf eine tarifliche Zahlung.

Nähere Infos dazu gibt es über die Geschäftsstelle.



#### > I EKMINE

#### Erste Tarifverhandlung

für die Schmuck- und Edelmetallindustrie 2016 am 5. Juli

#### Ortsjugendausschuss

12. Juli um 18 Uhr im IG Metall-Büro

#### **Familienfest**

16. Juli von 16.30 Uhr bis 21.30 Uhr auf dem Gelände des 1. FC Ispringen (siehe beiliegende Einladung)

## Ortsfrauenausschuss

20. Juli um 17 Uhr im IG Metall-Büro

# Arbeitskreis Senioren

27. Juli um 14 Uhr im Bürgerhaus Arlinger

# Martin Kunzmann bleibt Bevollmächtigter

## Liane Papaioannou zur Kassiererin gewählt, Martin Kolb als Zweiter Bevollmächtigter bestätigt

Neben den satzungsmäßig vorgeschriebenen Neuwahlen ging es bei der Delegiertenversammlung der Pforzheimer IG Metall um die Bewertung der Gewerkschaftsarbeit der vergangenen vier Jahre.

Martin Kunzmann erhielt von den 63 anwesenden Delegierten 62 Stimmen bei einer Gegenstimme. Er wurde somit mit 98,4 Prozent im Amt des Ersten Bevollmächtigten der Pforzheimer IG Metall bestätigt. Dies ist eine außergewöhnliche Würdigung des Pforzheimer Gewerkschafters.

Zum Zweiten (ehrenamtlichen) Bevollmächtigten wurde Martin Kolb, stellvertretender Betriebsratsvorsitzender bei der Firma Wisi, ebenfalls mit großer Zustimmung in seinem Amt bestätigt. Er erhielt 61 von 63 abgegebenen Stimmen bei einer Gegenstimme und einer Enthaltung. Dies entspricht 96,8 Prozent.

Zur Kassiererin wurde erstmals Liane Papaioannou gewählt. Die bisherige Gewerkschaftssekretärin erhielt 58 (92,1 Prozent) von 63 abge-



Martin Kolb, Liane Papaioannou, Martin Kunzmann

gebenen Stimmen bei einer Gegenstimme und vier Enthaltungen und ist somit künftig Teil der dreiköpfigen Geschäftsführung der IG Metall Pforzheim.

Auch der Ortsvorstand der IG Metall Pforzheim wurde neu gewählt: Joachim Bodamer (Betriebsratsvorsitzender Firma Wisi), Gerd Haas (Betriebsratsvorsitzender Firma Rau), Elisabeth Jäger (Betriebsratsvorsitzende Firma Abele), Dieter Kiesling (Betriebsratsvorsitzender Firma Mahle Behr), Jürgen König (Betriebsratsvorsitzender Firma Karl Scheufele), Caroline Loesgen-Decker (Betriebsratsvorsitzende Firma Pentair), Andreas Meiniger (Betriebsratsvorsitzender Firma Witzenmann), Peter Marincek (Betriebsratsvorsitzender Firma Doduco), Klaus Rupp (Betriebsratsvorsitzender Firma Harman-Becker), Sabine Schick (stellvertretende Betriebsratsvorsitzende Firma Mahle Behr), Sonja Sing (Betriebsratsvorsitzende Firma Inovan).

# Neue Delegierte nach Wochenendseminar gut vorbereitet

Das Seminar vermittelte einen Überblick über die Gremien und Mitwirkungsmöglichkeiten innerhalb der IG Metall und die spezifischen Auf-

gaben der Delegiertenversammlung. Um diese zu erfüllen, ist es notwendig, die grundlegenden Zielsetzungen der IG Metall sowie die Leistun-



Teilnehmende beim Seminar

gen für die Mitglieder zu kennen. Ebenso ist es erforderlich die Arbeits- und Aktionsplanungen für die nächsten Jahre zu kennen.

Deshalb wurden diese Themen beim Seminar ebenso intensiv bearbeitet wie der demokratische Aufbau der IG Metall.

Die Teilnehmenden stellten dar, was sie mit dem Mandat in der Delegiertenversammlung verbinden und was sie künftig in die Delegiertenversammlung einbringen wollen.

Besonderes Highlight war der Auftritt des Ersten Bevollmächtigten Martin Kunzmann, den die Teilnehmenden bei dieser Gelegenheit fragen konnten, was sie schon immer von ihm wissen wollten.